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!!!!炒股赔钱失和
因为炒股损失了!"""元本金，一

名女股民与丈夫发生争吵甚至萌发了
离婚的念头。近日，在某知名网站的股
票论坛里，一篇名为《终于决定离婚
了，导火索居然是股票》的帖子引发了
股友们的热议，他们纷纷跟帖，用“专
业的”炒股知识对她的婚姻进行分
析，并用“股言股语”来劝导她。

昨日下午!时，记者在“天涯社
区”的股市论坛板块里看到了这个

帖子，短短两天时间内，浏览量接近
#万，并有$!%余条跟帖回复。在这个
帖子中，网名为“仲夏夜之梦&”的股
民称，由于自己买的两只股票都跌
停了，损失本金约!%%%元，因此遭到
老公的埋怨并发生争吵。她在最后
发出的“我的婚姻居然抵不过!%%%

元的损失吗？”的疑问引起了同在股
市中的网友们的大讨论。

股友妙语相劝
归纳起来，股友们的意见大致有

#种，一种是劝他们先冷静一段时
间。一名为“'()**+”的股友告诫说：
“感情的熊市来了，要不要等等反
弹？”名叫“小菜上路”的股友则提醒
她分析感情的“基本面”是否发生了
变化，再考虑是“继续持有”还是“斩
仓”。另一部分股友则建议她离婚。
“离了吧,这种男人是垃圾股，立即止
损出局。”不过，更多的股友还是劝她
能够与老公和好。网名为“白亭”的股
友认为“婚姻就像股票，不守仓怎么
会有大的利润。”而股友“次异时空”

在跟帖中称“感情经过几次大的攀升
后，难免有几次跌停，做长线吧！”

夫妻言归于好
在股友们的分析和说和下，-

月 !日，“仲夏夜之梦 &”又跟丈夫
进行了一次长谈，最后终于找到问
题的症结在于并不是老公舍不得那
!%%%元钱，而是吵架中的一句话伤
害了老公的自尊心。在与丈夫和好
后，她又跟帖向出谋划策的股友们
表示感谢。 据!北京青年报"

炒股赔钱引出一段网络趣事
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据新华社北京 ! 月 ! 日电

（记者 李薇薇）!日，最高人民检察
院与 "!个中央有关部门共同举行
了惩治和预防渎职侵犯罪联席会
议，并通报了中国历时一年半的集
中查办破坏社会主义市场经济秩序
渎职犯罪专项工作情况：!!##多名
国家机关工作人员为自己的渎职犯
罪行为付出了代价。
近年来，中国各有关部门创新

相互配合与协作的机制和形式，逐
步形成了惩治和预防渎职侵权犯罪
的合力，共同“扎紧”了防治“官员”
渎职犯罪“篱笆”。

据了解，在 $##%年 &月到 $##!

年底开展的集中查办破坏社会主义
市场经济秩序渎职犯罪专项工作中，
中国检察机关共立案侦查 %'("件
!!!(人。其中国家机关工作人员滥
用职权、玩忽职守造成重大经济损失

的犯罪案件 (''"件 %%%!人；负有
市场监管职责的国家机关工作人员
徇私舞弊类犯罪案件 )))件 )&%人；
司法机关工作人员徇私枉法、枉法裁
判等犯罪案件和行政执法机关工作
人员徇私舞弊放纵制售假冒伪劣商
品犯罪、徇私舞弊不移交刑事案件犯
罪 !$&件 &))人。
“专项工作之所以取得成功的重

要经验之一就是密切了与有关部门

的联系，得到了各行政管理和执法、
司法机关的大力支持和积极参与。”
最高人民检察院副检察长王振川说。
王振川表示，今后将进一步通

过加强与各行政管理和执法机关、
司法机关的联系与配合与协作，共
同开展惩治和预防渎职侵权犯罪对
策研究，加强案件移送和查办案件
的协作配合等，共筑反渎职侵权的
“钢铁长城”。
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一年半内6664名国家机关工作人员被立案侦查

本报讯 北京消
息：从今年 .月 /日开
始，手机停机保号费每
月将不能超过 !元钱。
昨天傍晚，信息产业部
对外正式宣布了这一
决定。
在这份《关于降低

移动电话停机保号业
务资费上限标准的通
知》中，信产部明确规
定，手机停机保号业务
资费的上限标准由每
月 0"元下调为每月 !

元。同时，信产部强调，
在停机保号期间，附加
在手机上的其他业务
功能，一律不得再收取
费用。
《通知》指出，!元

只是一个上限。具体的
资费标准由各省级电
信企业报当地通信管
理局和同级价格主管
部门备案后执行。
据了解，下一步，

信产部将着力推进手
机单向收费，并降低手
机国内漫游费，下调国
内漫游费价格上限。

（焦立坤）
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本报讯南京消息：江苏省环保
厅近日发布的《0""-年江苏省环境
状况公报》显示，该省水环境质量的
改善依然面临较大压力。中国科学院
地理与湖泊研究所的有关专家“直
言”，美丽富饶的江南水乡“沦为”水
质型缺水地区早已是不争的事实。

《环境公报》还指出，“无锡
0""- 年酸雨达 .-1$2的最高发生

率”，江苏省绿保生态生物研究所所
长王长军认为，这是诱发今年蓝藻
提前和超大规模暴发的原因之一。
从江苏省环保厅公布的 3%%$4

0%%!50%%-年《公报》看，其酸雨
（678!1-）发生率分别为 091.:、
;;1<2和 ;91-2，连续 ; 年平均增
幅达 /!1<2。其中，无锡 0%%-年为
.-1$2。 （东早）

本报讯（记者 王蔚）望着 0%%

多名考生陆续走进考场，西盟一中
副校长杨晓峰的心情轻松了许多。
作为上海援滇支教的挂职副校长，
如何配合做好当地灾后的高考准备
工作，着实让他忙了好几天。
今天上午开考前，杨校长只留给

记者短短的二三分钟的电话采访时
间，他是西盟一中考点的场外巡视负
责人，按规定要提前关闭手机。杨校
长说，虽然不是这次“-·;”大地震的
震中心，但同样遭遇强震波及的西盟
县，对高考的准备工作，也都按照有
备无患的要求来一一落实。同时，为

了稳定考生的情绪、充分体现对受灾
考生的关怀，学校在高考期间特意免
费提供早点，在午餐时为考生免费提
供肉类菜肴，晚上还为来自农村的住
校考生免费加餐夜宵。
云南普洱市 //个区县今年共设

/0个考点，有考生 9$$/人。地震重

灾区宁洱县共有 -.<名考生，分布在
普洱中学设立的 0<个考场内。“我们
已经做了充分准备，按全国的统一开
考时间开始了第一堂高考。”电话里，
普洱市教育局局长自德军的声音尽
管有些沙哑，但却显得心情很平静。
云南省地震灾害紧急救援队昨

夜已经在普洱中学内的空旷场地上
搭建了 0<个“高考帐篷”，每一个考
场都有一个对应的“高考帐篷”，如
出现突发情况，可尽快安排考生进
入已准备好的帐篷内继续考试。

本报北京今日电 （驻京记者杨
丽琼）针对近日有媒体报道“!年内中
国大学将再扩招 $;9万人”的消息，
教育部有关负责人昨天对记者说，该

报道严重失实，误导了社会舆论。
这位负责人表示，这个报道混

淆了招生规模与在校生规模的概
念，也是对现行国家政策的误读。招

生规模是指每年高校的招生人数，
在校生规模是指在普通高等学校就
读的各年级学生人数的总和。
按照科学发展观和构建和谐社

会的要求，《国家教育事业发展“十
一五”规划纲要》提出要适当控制普
通高校招生增长幅度，相对稳定招生
规模。0%%.年全国普通本专科计划
招生 !-.万人，比上年增长 !2左右。
今后几年招生增长幅度将维持在 ;2

至 !2之间，而非扩大招生 $;9万人。

据新华社南京 !月 !日电（记
者郭奔胜）无锡市居民丁某采用发
手机短信形式，散布“太湖水致癌
物超标”的谣言，涉嫌扰乱公共秩
序，丁某现已被依法行政拘留。

近日，无锡市警方在工作中发
现有人利用手机短信散布谣言，称
“太湖水致癌物超标 $##倍”，引起
一些市民恐慌。警方立即组织警力调

查走访，很快查明散布此谣言的是家
住无锡沁园新村的丁某。据丁某交
代，自 %月 )"日晚起陆续向 ")#

余人散布了上述内容的手机短信。
《中华人民共和国治安管理处

罚法》第二十五条规定：散布谣
言、谎报疫情、警情或以其他手法
故意扰乱公共秩序的，处五日以
上十日以下拘留。

新华社柳州 !月 !日电 （记者 何丰
伦）!月 !日，被盗走车辆长达半年之久的
车主罗伟军从柳州市公安局鱼峰分局民警
手中接过了被盗车辆的钥匙。当日，一共有
(#辆被盗车辆归还被盗车主手中，总价值
超过 (##万元。在广西柳州、河池、防城港、
来宾等地猖獗一时，号称“让穷人买得起
车”的特大盗车团伙宣告覆灭。

$##&年以来，柳州市鱼峰区发生多起五
菱小客车被盗案件。经过长期侦查，刑侦大
队侦查员在柳南区太阳村镇抓获犯罪嫌疑
人廖庆让。经审讯，发现这是一个人数众多
的盗窃团伙。整个团伙来自柳江县成团乡、
进德乡、洛满镇等地，采取交叉作案，专盯停
放在偏僻处和无人看守的五菱小客车盗窃。
办案人员发现，这一犯罪团伙通过在

河池市宜州开设的百源寄卖行作为销赃工
具。将盗窃的五菱小客车以每辆 "万元=

"*%万元的价格销售到各地农村市场。销赃
犯罪嫌疑人郑金桥打着“让每个穷人都买
得起车”和“宜州民间车管所”的旗号，在短
短一年多时间里，就销售了上百辆小车。
目前，此案还在进一步审理中。

“高考帐篷”随时应急 各项预案一一落实
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!!年内大学将扩招 "#$万人"说法失实
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号称“让穷人买得起车” 被盗车辆总价值 (##万元

散布“太湖水致癌物超标”短信

无锡一居民造谣被行拘 有专家认为是诱发蓝藻暴发原因之一
无锡去年酸雨率达 %&'"(

本报讯 北京消
息：今后，每个周日在
北京便宜坊烤鸭店用
餐，如果您能“吃尽盘
中餐”，将可以享受九
折的优惠。这个“节俭
有奖日”的活动是在昨
天便宜坊 !</ 年店庆
之际推出的。据了解，
店方推出这一做法，目
的是鼓励食客节俭用
餐。中国烹饪协会相关
负责人则表示，希望此
举可以在全国餐饮界
得到推广。

昨天上午，便宜坊
七家直营店大厅门口
集体贴出了“吃尽盘中
餐，折扣属于您”的水
牌提示。便宜坊集团一
位负责人解释说，这些
年来，餐饮业普遍存在
用餐浪费的问题，他们
希望能够以回馈顾客
的形式，来倡导节俭的社会风气。
便宜坊安华店在 !月中旬曾经

进行过 !天的尝试。据介绍，超过
<%2的顾客表示支持和欢迎，活动
当天客流一般能增加近两成，而剩
菜剩饭量却能从原先的 ;!%多公斤
减少到 /!%多公斤。
中国烹饪协会相关负责人表示，

便宜坊用优惠折扣来倡导节约消费，
在全国还是首创。他们希望下一步
能够和便宜坊进行深入的沟通，争
取把这种“节俭有奖”的餐饮经营模
式能够在全国范围内进行推广。
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! !"辆被盗车辆归还被盗车主手中 新华社记者 何丰伦 摄

本报北京今日电 （驻京记者
叶薇）今天上午，国务院新闻办举行
新闻发布会，国家发展改革委副主任
欧新黔在会上透露，由中国倡议并主
办的首届亚欧会议中小企业部长级
会议将于今年 /%月在北京举行。

欧新黔介绍，我国有中小企业
$0%%万户（包括个体工商户），占企
业总数的 <<+以上。中小企业创造的
最终产品和服务价值相当于国内生
产总值的 -%+左右。目前，亚欧会议
共有 $!个成员国，亚欧会议机制内
的国家占全球贸易的 -%+、世界经济
总量的 !%+，而中小企业在各成员经
济社会发展中均占较大比重。
欧新黔说，中国倡议并举办“亚

欧会议中小企业部长级会议”，将进
一步增进各成员国政府部门的协商
对话，加强亚欧各成员国在中小企
业领域合作。

中小企业部长级
会议)*月举行


